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*Memoria e ricordo, Da Giau (PD): Per Sartini e Blarasin giornate dell’oblio* 
 
«Caduto il paravento delle restrizioni Covid con cui l’Amministrazione giustificava l’assenza di iniziativa per 
le celebrazioni della Giornata della memoria e del Giorno del ricordo, siamo curiosi di conoscere quali siano 
i motivi per cui Sartini e Blarasin quest’anno abbiano dedicato a queste ricorrenze ancor meno attenzione 
degli anni precedenti. La decenza suggeriva evidentemente di non esporre per il terzo anno gli stessi 
manifesti commissionati nel 2021 a Sviluppo e territorio, ma tempo e modo per mantenere promesse passate 
e assumere un’iniziativa c’erano.» 
 
È la consigliera comunale Chiara Da Giau (PD) a motivare le ragioni dell’interrogazione che sarà presentata al 
prossimo consiglio. 
 
«Nel 2021 – continua la dem – il permanere della pandemia aveva aiutato sindaco e vice sindaca a non 
organizzare nulla se non l’affissione di manifesti sulle plance istituzionali e locandine nelle scuole. Veniva poi 
annunciata la collocazione di un cippo in ricordo delle vittime dell’Olocausto nel parco antistante il municipio, 
però nel 2022. Promessa mancata. Lo scorso anno infatti, avemmo modo di lamentare come 
l’Amministrazione avesse semplicemente riesumato i manifesti dell’anno precedente cambiando lo sfondo e 
pubblicato un messaggio sul sito. Finalmente liberati dal Covid, nel 2023 Sartini e Blarasin colgono l’occasione 
per non fare nulla, nemmeno il poco degli anni precedenti, figuriamoci il cippo annunciato due anni fa.» 
 
«In tanti comuni limitrofi – conclude Da Giau – vediamo assunte iniziative e moltiplicarsi le adesioni al 
progetto del memoriale diffuso costituito dalle pietre di inciampo. Oltre a Pordenone e Sacile, quest’anno si 
sono aggiunti anche Budoia e Fontanafredda, per esempio. È una iniziativa preziosa per coinvolgere i giovani 
e l’intera cittadinanza recuperando le storie di chi si è opposto alle barbarie nazi-fasciste. Anche Porcia ha 
cittadini che hanno subito deportazione o sono caduti. Chiediamo quindi che l’amministrazione consideri per 
il prossimo anno l’adesione a questo progetto.» 


